
 

CONSIGLIO COMUNALE DI MONTICELLO BRIANZA 

Gruppo consiliare “Vivere Monticello” 

 
Alla cortese attenzione dell’Assessore ai Lavori Pubblici 

Sig. Davide Gatti 

   e.p.c           al Sindaco 

Sig.ra Alessandra Hofmann  

Monticello Brianza, lì 2 ottobre 2021 

OGGETTO: INTERROGAZIONE IN MERITO ALLO STATO DEI LAVORI IN VIA ROMA 

Premesso che nel mese di gennaio 2021, hanno preso il via i lavori di adeguamento dei 

sottoservizi in via Roma, prima parte di un piano complessivo che prevede, secondo il comunicato 

stampa congiunto pubblicato al riguardo da Lario Reti Holding (LRH) e il Comune di Monticello 

Brianza in data 28 ottobre, “la realizzazione di una nuova linea di acque meteoriche con la 

predisposizione di circa 24 caditoie, la riqualificazione della sede stradale con circa 500 metri 

lineari di asfaltature nonché il rifacimento completo dei marciapiedi esistenti e la creazione di nuovi 

passaggi pedonali, con lo scopo di supportare e incentivare la mobilità dolce e sostenibile”; 

Considerato che i lavori effettuati sui sottoservizi da LRH sembrano essere stati portati a termine, 

e alcune delle opere previste, ad esempio, il rifacimento del marciapiede esistente, sono state 

apparentemente ultimate; 

Ricordato che, secondo il comunicato stampa citato sopra, “la conclusione del progetto è prevista 

per la primavera del 2021”; 

Dato atto che, fino ad oggi, risulta che il progetto complessivo non è stato portato a termine, e il 

manto stradale tuttora presenta comunque difficoltà per gli automobilisti che transitano sulla via 

Roma; 

 

Si interroga l’Assessore affinché risponda alle seguenti domande: 

1. Può ragguagliare il Consiglio in merito allo stato attuale del progetto, al cronoprogramma 

delle opere, e dare un periodo indicativo aggiornato in cui verranno completati tutti i lavori 

previsti nel progetto complessivo?  

2. Che cosa ha comportato un ritardo di diversi mesi rispetto al periodo di tempo indicato nel 

comunicato stampa del 28 ottobre? 

 

Si richiede risposta orale durante la prossima seduta del Consiglio Comunale.  

 

In fede, 

Il gruppo consiliare “Vivere Monticello” 

  


